
令和３年６月定例会

６月２９日(火)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 １６ 山 本 雅 彦

２ 自由民主党 １０ 大 森 一 生

３ 自由民主党 ２７ 小 林 義 明

知 事

菊池副知事

総 務 部 長

県民生活部長

産業労働部長

農林水産部長

知 事

環境文化部長

土 木 部 長

［一括質問］

１ ウッドショックについて

２ 食の安全について

３ 空港等の活用について

４ ローカル線について

［一括質問］

１ 文化芸術の振興について

２ 中山間地域の振興について

３ 景観行政について

［一問一答］

１ 山田方谷の大河ドラマ化について

２ ＪＲ芸備線について

３ 豚熱対策について

４ ウッドショックについて

５ 公務員の副業について

６ 岡山県での感想等について

知 事

県民生活部長

農林水産部長

土 木 部 長

教 育 長



一括質問 

 

一般質問       自 民 党       山本議員 

 

 

１ ウッドショックについて 

 （１）原木価格等 

 （２）新築住宅価格等 

 （３）林業の支援等 

 

２ 食の安全について 

（１）有機農業 

（２）種苗法改正 

 （３）遺伝子組換え食品 

 （４）ゲノム編集食品 

    

３ 空港等の活用について 

 （１）笠岡ふれあい空港 

 （２）３つの空港等              

 

４ ローカル線について 

 （１）生徒の利用状況等 

 （２）ＪＲ姫新線等 

 （３）今後の取組 

 

 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 土 木 部 長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 教 育 長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 



一括質問 

 

一般質問       自 民 党       大森議員 

 

 

１ 文化芸術の振興について 

（１）所見 

（２）おかやま文化芸術コネクト事業等 

 （３）コロナ禍における支援措置等 

（４）今後の展開等 

 

２ 中山間地域の振興について 

 （１）人の誘致 

（２）地域総合研究センター 

 

３ 景観行政について 

 （１）景観がもたらす効果 

 （２）現状と課題等 

 （３）岡山県無電柱化推進計画等 

 （４）無電柱化の推進 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 環境文化部長 ］ 

［ 環境文化部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 環境文化部長 ］ 

［ 土 木 部 長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

 



一問一答 

一般質問       自 民 党      小林義明議員 

 

１ 山田方谷の大河ドラマ化について 

 （１）実現への思い 

 （２）県を挙げた取組 

 

２ ＪＲ芸備線について 

 

３ 豚熱対策について 

 （１）野生イノシシの感染事例等 

 （２）防護柵の設置状況等 

 

４ ウッドショックについて 

 

５ 公務員の副業について 

 （１）県の許可基準 

 （２）市町村への働きかけ 

 

６ 岡山県での感想等について 

 

 

［ 知     事 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

 

［ 知     事 ］ 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

［ 総 務 部 長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

 

［ 菊 池 副 知 事 ］ 

 

 


